PENTHOUSE | TB PH3 TOUR TOWER B | NIVEAU LEVEL 10

Superficie totale | Total area : 902 pi?/ ft2

@ ‘Loggia | Loggia: 262pi/ ft2

Salon | Livingroom :13'2"x 8' 8"

Salle a manger | Dining room : 7' 11" x 15'0"

Cuisine | Kitchen 11'10"x 13' 1"

CaC des maitres | Master bedroom :10' 0" x 9' 10"

Salle de bain | Bathroom : 7' 10" x 9' 10"

Buanderie | Laundry room : 6'0"x 7' 4"
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La superficie brute, et les dimensions des piéces montrées sur les plans sont approximatives
et peuvent varier. La superficie est calculée a la face extérieure des murs extérieurs, au centre
des cloisons mitoyennes et des corridors communs. Les dessins sont a titre indicatif seulement
et peuvent changer sans préavis.

The gross area and room dimensions shown on the plans are approximate and may vary.
The areas are calculated to the outer face of the exterior wall, the center of the dividing wall
and common corridors. lllustrations are renderings only and are subject to change without notice,
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PASSERELLE | SKYWALK PLAN DU NIVEAU| FLOOR PLAN
BUREAU DES VENTES | SALES OFFICE FLORA

Les tours A et B sont reliées par des passerelles.’acces aux ascenseurs de la tour B est situé dans la tour.A 303’ boulevard Salnt—Joseph, Lachine QC CONDOMINIUMS
Towers Aand B are linked by a skywalk. Access to the tower B elevators is located in tower A. vncanal.com ‘ 514.634.5353 VILLANOVA PHASE 2




